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Aos dezesseis dias do mês de agosto de dois mil e dezessete, às catorze horas e vinte minutos, 1 
sob a presidência do professor José Raphael Bokehi , Diretor do Instituto de Computação, 2 
reuniram-se na sala 213 deste Instituto os professores Célio Vinicius Neves de Albuquerque, 3 
Débora Christina Muchaluat Saade, Leonardo Cruz da Costa e Simone de Lima Martins, 4 
membros titulares, Isabel Cristina Mello Rosseti, Helena Cristina da G ama Leitão, Luis Antonio 5 
Brasil Kowada, membros suplentes, Rodrigo Vilhena Herdy Afonso, representante titular dos 6 
servidores técnico-administrativos, e André Luiz Lima Prata Rodrigues, representante titular dos 7 
discentes do DACC, para deliberar sobre a seguinte pauta: 1) Informes; 2) Apreciação da minuta da 8 
Ata da Reunião Ordinária do Colegiado do IC de 19/07/2017; 3) Assuntos Gerais. XXXXXXXXXXX 9 
1) Informes . O professor José Raphael iniciou a reunião falando sobre a resolução do problema de 10 
e-mail ocasionado pela mudança do servidor do STI. Ressaltou que, apesar de solucionado, o 11 
mesmo pode demorar até 48 horas para atualizar e entrar em pleno funcionamento. O professor 12 
José Raphael ressaltou que o problema foi totalmente solucionado com a atualização do servidor 13 
DNS secundário localizado no departamento de Engenharia de Telecomunicações. Continuando os 14 
informes, foi falado sobre a aula inaugural programada para o dia 22 de agosto, a qual já foi 15 
divulgada para os alunos. O professor José Raphael salientou que será a primeira aula inaugural 16 
do Instituto de Computação, e que por compromissos já agendados o Reitor não poderá estar 17 
presente, sendo convidados para compor a mesa o pró-reitor de graduação e o pró-reitor de 18 
pesquisa. Em seguida, o professor José Raphael comentou sobre o concurso de teses, 19 
dissertações e de trabalhos de conclusão de curso que está sendo organizado e tem como intuito 20 
premiar os melhores trabalhos desenvolvidos no Instituto de Computação. Uma comissão está 21 
sendo montada, composta pelos professores Daniel e Isabel Rosseti e mais três membros externos 22 
que serão convidados. Dando continuidade no ponto de pauta, o professor ressaltou ainda a 23 
promessa da PROAD de ampliar a equipe de limpeza do Instituto de Computação. Espera-se que 24 
nos próximos dias cheguem mais cinco funcionários da LUSO para atender ao prédio de 25 
laboratórios. Quanto aos problemas estruturais do Instituto de Computação, o professor falou sobre 26 
as rachaduras e infiltrações nas marquises de ambos os prédios do IC e que já foi enviado um 27 
ofício à FEC para informar à construtora sobre a ocorrência desse problema. Ainda sobre questões 28 
estruturais, falou sobre a tentativa de uma carona no pregão referente à manutenção corretiva de 29 
aparelhos de ar-condicionado. Falou que foram identificados vinte e sete aparelhos com problemas 30 
e que a PROPPI está tentando a contratação da firma vencedora de um pregão em outro órgão 31 
para executar os serviços necessários nos prédios do IC. Acrescentou que em um momento 32 
oportuno será prevista a manutenção preventiva dos aparelhos. A seguir, o professor José Raphael 33 
explicou que, assim como a manutenção dos aparelhos de ar-condicionado, está tentando através 34 
da carona em um pregão a pintura da passarela que liga o prédio de salas ao prédio de 35 
laboratórios. Falou que um representante da firma vencedora já esteve no IC para fazer a medição 36 
da passarela e elaborar um orçamento para pintura completa da mesma. Em seguida, o professor 37 
Leonardo Cruz falou brevemente sobre a possibilidade de assinatura de convênio para instalação 38 
de licenças acadêmicas gratuitas em algumas máquinas do IC. Explicou que a empresa entrou em 39 
contato com ele, e como não haverá ônus para a universidade, não haveria problema em assinar 40 
tal convênio. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 41 
2) Apreciação da minuta da Ata da Reunião Ordinária  do Colegiado do IC de 19/07/2017.  O 42 
professor José Raphael iniciou este item de pauta perguntando se alguém gostaria de propor 43 
alteração ou acréscimo à minuta da ata da última reunião, previamente enviada aos membros do 44 
Colegiado. Como ninguém se manifestou, a aprovação da minuta da ata foi colocada em votação, 45 
sendo aprovada com três abstenções. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 46 
3) Assuntos Gerais.  O professor Célio sugeriu a instalação de portas de blindex antes dos 47 
corredores do quarto e quinto andar, com objetivo de aumentar a segurança nesses ambientes. 48 
Alguns pontos foram levantados, como o alto custo e a necessidade de um interfone dentro de 49 
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cada gabinete de professor, além de uma pessoa para abrir a porta eletronicamente, conforme a 50 
demanda. Alguns professores se manifestaram contrários à instalação nesse momento, dados os 51 
poucos recursos e o momento de crise. A professora Débora afirmou que uma alternativa seria 52 
reforçar o trabalho realizado pelo vigilante na portaria. Em seguida, o servidor Rodrigo Vilhena falou 53 
sobre o processo de indicação de servidor emérito 2017. Explicou rapidamente sobre os requisitos 54 
para a outorga do título. Propôs que a indicação partisse da direção do Instituto. Não houve 55 
nenhuma manifestação contrária. Por fim, o professor José Raphael perguntou se havia algum 56 
outro assunto a tratar, e, por não haver nenhuma manifestação, às quinze horas e vinte minutos a 57 
reunião foi encerrada. 58 
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